

Motion

du congrès 2009

Réunie en congrès, à Drevant, près de Saint-Amand-Montrond (Cher), les 26 et 27 septembre 2009, l'Union pacifiste, section française de l'Internationale des résistants à la guerre (IRG), constate que :

- le chef des armées sort de son chapeau une pharaonique loi de programmation militaire 2009-2014. Le culte du sécuritaire et le secret généralisé n'existent que par la folie de gouvernements producteurs de bombes et semeurs de terroristes. Les profiteurs de guerre volent le budget public sans craindre les poursuites. Trois milliards de damnés de la terre les remercient pour leurs pauvretés, maladies et famines.

- les impôts ne couvrent pas le centième des énormes déficits, causés en particulier par le budget de la Défense : les mercenaires n'engendrent que chômage, misère et délinquance.

- la guerre concerne de plus en plus l'Hexagone. Des soldats français meurent ou sont blessés en Afghanistan. L'Otan ne se contente plus de fabriquer et d'exporter les conflits, mais les importe avec ses bombardements également médiatiques. Au lieu de réintégrer l'Otan, il est temps de dissoudre cette alliance belliciste, tout comme l'a été en 1990 le Pacte de Varsovie.

- en Iran par le fallacieux prétexte de lutte contre le terrorisme les « maîtres du monde » préparent encore une intervention militaire où la population sera la première victime.

L'Union pacifiste de France demande expressément le retrait des troupes françaises de l'Afghanistan et réaffirme que le désarmement unilatéral (abolition des armes et des armées) reste la seule issue afin de sortir du terrorisme d'État.

Union pacifiste de France
B.P. 196, Paris cedex 13
Tél : 01 45 86 08 75 – union.pacifiste@wanadoo.fr